

Z



≡ 3 hochaktuelle Schriften ≡

Republik oder Monarchie

von Albrecht Hoeffler von Loewenfeld

Preis geh. ca. M. 25.—

Eine aus wahrhaftigem deutschen Herzen geborene, klare, kurze Zusammenfassung der inneren und äußeren Gründe unseres Abstiegs.

Ein Wegweiser für den Wiederaufstieg.

Mancherlei weicht von der landläufigen Auffassung ab. Mag man sich den vertretenen Anschauungen vollinhaltlich anschließen oder nicht, kein Leser wird das Buch ohne Anregung zu positiver politischer Arbeit aus der Hand legen.

Der Verfasser ist ein im Frieden und Krieg bewährter Generalstabsoffizier, 1921 war er auch in Oberschlesien.

Aus dem Inhalt: Die deutsche Nichtschuld am Kriege. Frankreich und die Vorherrschaft in Europa. Fehler der alten Regierung. Militarismus, Imperialismus, Polen, die 1000jährige deutsche Westgrenze, Haltung der Sozialdemokratie zur Schuldfrage. Unsere politische Mobilmachung, Karl Marx, Ferdinand Lassalle, die deutsche Kriegsrüstung. Strategische Betrachtung des Weltkrieges zu Lande, Aber die Tätigkeit der Flotte, Rechte und Pflichten der Politik im Kriege. Das Hintreiben auf die Revolution. Der Abgang des Kaisers, D. S. L. und Soldatenrat, Die Fragen der nationalen Einheitsfront. Äußere und innere Politik der nächsten Zukunft.

Der Versailler Vertrag u. d. Schuldfrage

von Hermann Jordan, D., Professor an der Universität Erlangen

Preis geh. M. 6.—

Die Frage der Schuld am Kriege ist die entscheidende politische Frage der Gegenwart. Solange es uns nicht gelingt, mehr oder weniger große Teile der Welt von der Unhaltbarkeit der Anschauung zu überzeugen, daß wir den Krieg gewollt und herbeigeführt haben, solange werden wir die Sklavenketten des Versailler Vertrags tragen müssen. Das vorliegende Heft des Erlanger Historikers und Politikers Hermann Jordan packt die Schuldfrage **energisch, aber mit großer Ruhe und Klarheit** an und widerlegt einen feindlichen Einwand nach dem anderen auf Grund genauester Kenntnis der Ereignisse und der Veröffentlichungen.

Das Heft ist wegen seiner Ruhe und Sachlichkeit auch ganz besonders geeignet, im Auslande, sowohl bei den Neutralen, wie im bisher feindlichen Auslande verbreitet zu werden. Es wird gut sein, dasselbe an Verwandte, Freunde und Bekannte im Auslande zu schicken, da es in besonderem Maße geeignet ist, eine Bresche in die Vorurteile gegen Deutschland zu schlagen.

Der neue Kulturkampf

von G. A. Boehm

3. Auflage 5.—7. Tausend

Preis geh. M. 4.—

Diese Schrift läßt den alten Kulturkampf ruhen, um für die deutsche Kultur in heißem Kampfe die edelsten Güter zu verteidigen gegen einen Gegner, der sie verfälschen und vergiften will, um unsere Widerstandskraft gegen seine politischen Ziele zu schwächen.

Leipzig

Theodor Weicher